

Guía de Estudio Bíblico

Isaías 47

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Isaías 47 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

Bienvenidos a esta guía de estudio bíblico dedicada al capítulo Isaías 47. En las páginas que siguen, encontrarás preguntas reflexivas que te invitarán a sumergirte en la sabiduría de las Escrituras, respuestas que te guiarán en tu búsqueda de entendimiento, y un vocabulario que enriquecerá tu comprensión de este pasaje. Prepárate para un viaje de descubrimiento y crecimiento espiritual mientras exploramos juntos las profundas verdades contenidas en la Palabra de Dios. ¡Que este tiempo de estudio y reflexión sea de bendición para tu vida!

Estudio de Isaías 47

Lee el capítulo Isaías 47 y luego contesta estas preguntas:

¿Con quién se compara la hija de Babilonia en el capítulo 47 de Isaías? (versículo 1)

¿Qué se le ordena hacer a la hija de Babilonia en el versículo 2 de Isaías 47? (versículo 2)

¿Qué le sucederá a la hija de Babilonia según el versículo 3 de Isaías 47? (versículo 3)

¿Quién es mencionado como Redentor en el capítulo 47 de Isaías? (versículo 4)

¿Qué se le dice a la hija de Babilonia que haga en el versículo 5 de Isaías 47? (versículo 5)

¿Por qué se enojó Dios contra su pueblo según el versículo 6 de Isaías 47? (versículo 6)

¿Qué pensaba la hija de Babilonia acerca de su futuro en el versículo 7 de Isaías 47? (versículo 7)

¿Qué pensamiento engañoso tenía la mujer voluptuosa mencionada en el capítulo 47 de Isaías? (versículo 10)

¿Qué situación repentina le sobrevendrá a la mujer voluptuosa en el versículo 9 de Isaías 47? (versículo 9)

¿Qué consejo se le da a la mujer voluptuosa en el versículo 12 de Isaías 47? (versículo 12)

¿Cómo serán tratados aquellos con los que se fatigó la mujer voluptuosa en el capítulo 47 de Isaías? (versículo 14)

¿Qué consejo se le da a la mujer voluptuosa al final del capítulo 47 de Isaías? (versículo 15)

Introducción a Isaías 47: El juicio sobre Babilonia

En el capítulo 47 del libro de Isaías encontramos un mensaje profético de juicio sobre Babilonia. En este pasaje, se describe la caída y la humillación de la poderosa ciudad de Babilonia, personificada como una mujer lujuriosa y arrogante. El capítulo advierte sobre las consecuencias del pecado, la soberbia y la confianza en la propia sabiduría, recordando que solo Dios tiene el poder sobre todas las cosas. A través de una serie de metáforas y descripciones gráficas, se presenta la inevitabilidad de la destrucción y la soberanía absoluta de Jehová sobre los reinos de este mundo.

Leer el Capítulo Isaías 47

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Baja y siéntate en el polvo, virgen, hija de Babilonia. Siéntate en la tierra, sin trono, hija de los caldeos, porque nunca más te llamarán tierna y delicada.

2 Toma el molino y muele harina; quítate el velo, levanta tus faldas, desnuda tus piernas, pasa los ríos.

3 Será expuesta tu desnudez, serán vistas tus verguenzas. Haré retribución y no habrá quien se libre»,

4 dice nuestro Redentor: Jehová de los ejércitos es su nombre, el Santo de Israel.

5 Siéntate, calla y entra en las tinieblas, hija de los caldeos, porque nunca más te llamarán «soberana de reinos»».

6 Me enojé contra mi pueblo, profané mi heredad y los entregué en tus manos; no les tuviste compasión; sobre el anciano agravaste sobremanera tu yugo.

7 Dijiste: «Para siempre seré señora», pero no has pensado en esto ni te has acordado de tu final.

8 Oye, pues, ahora esto, mujer voluptuosa, tú que estás sentada confiadamente, tú que dices en tu corazón: «Yo soy y fuera de mí no hay otra; no quedaré viuda ni conoceré orfandad».

9 Estas dos cosas te vendrán de repente, en un mismo día: orfandad y viudez. Con toda su fuerza vendrán sobre ti, a pesar de la multitud de tus hechizos y de tus muchos encantamientos.

10 Porque te confiaste en tu maldad, diciendo: «Nadie me ve». Tu sabiduría y tu misma ciencia te engañaron, y dijiste en tu corazón: «Yo, y nadie más».

11 Vendrá, pues, sobre ti un mal cuyo origen no conocerás; caerá sobre ti un quebrantamiento que no podrás evitar. Una destrucción que no podías suponer vendrá de repente sobre ti.

12 Persiste ahora en tus encantamientos y en la multitud de tus hechizos, en los cuales te fatigaste desde tu juventud. ¡Quizá podrás mejorarte! ¡Quizá te fortalecerás!

13 Te has fatigado en tus muchos consejos. Comparezcan ahora y te defiendan los contempladores de los cielos, los que observan las estrellas, los que cuentan los meses, para pronosticar lo que vendrá sobre ti.

14 He aquí que serán como el tamo; el fuego los quemará, no salvarán sus vidas del poder de la llama; no quedará brasa para calentarse ni lumbre a la que arrimarse.

15 Así te serán aquellos con quienes te fatigaste, los que traficaron contigo desde tu juventud; cada uno irá por su camino, no habrá quien te salve».

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos evitar la soberbia y la confianza en nuestra propia sabiduría, a través del ejemplo de la hija de Babilonia en este pasaje?

¿Cómo podemos reflexionar sobre la importancia de la compasión y la misericordia hacia los demás, a partir de la actitud de la hija de Babilonia?

¿De qué manera podemos recordar y reflexionar sobre nuestro final, para evitar caer en la arrogancia y la autosuficiencia como la hija de Babilonia?

¿Cómo podemos aprender de las consecuencias de confiar en la maldad y en la ilusión de que nadie nos ve, según lo descrito en este capítulo?

¿De qué forma podemos aplicar en nuestra vida el mensaje de

que las acciones que realizamos, tarde o temprano tendrán consecuencias, como lo ocurrido a la hija de Babilonia?

Vocabulario

anciano: Persona de edad avanzada, mayor

encantamientos: Conjunto de palabras o rituales mágicos utilizados para influir en eventos o personas

fatigaste: Cansaste o agotaste física o mentalmente

hechizos: Conjuros o encantamientos que se utilizan con fines mágicos

maldad: Cualidad de malvado o perverso, inclinación al pecado

orfanidad: Condición de ser huérfano, falta de padres

profané: Dishonrar o violar lo sagrado, hacer impuro

retribución: Castigo o recompensa que se recibe como consecuencia de acciones pasadas

sabiduría: Conjunto de conocimientos, habilidades y valores adquiridos a lo largo de la vida

soberana: Que tiene poder o autoridad suprema

Tinieblas: Oscuridad, falta de luz

velo: Texto de tela que se utiliza para cubrir la cabeza o el rostro, símbolo de humildad o recato

vergüenzas: Sentimiento de incomodidad o deshonra por una acción considerada inapropiada

viudez: Estado de ser viudo o viuda, haber perdido al cónyuge

voluptuosa: Dicho de una persona que se entregaa los placeres y deseos carnales de forma excesiva

Respuestas de Referencia:

Isaías 47

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Isaías 47

¿Con quién se compara la hija de Babilonia en el capítulo 47 de Isaías? (versículo 1):

Se compara con una virgen sentada en el polvo, sin trono.

¿Qué se le ordena hacer a la hija de Babilonia en el versículo 2 de Isaías 47? (versículo 2):

Se le ordena moler harina, quitarse el velo, levantar sus faldas, desnudar sus piernas y pasar los ríos.

¿Qué le sucederá a la hija de Babilonia según el versículo 3 de Isaías 47? (versículo 3):

Será expuesta su desnudez y sus vergüenzas serán vistas.

¿Quién es mencionado como Redentor en el capítulo 47 de Isaías? (versículo 4):

Nuestro Redentor, Jehová de los ejércitos, el Santo de Israel.

¿Qué se le dice a la hija de Babilonia que haga en el versículo 5 de Isaías 47? (versículo 5):

Se le dice que se siente, calle y entre en las tinieblas, ya que no será más llamada 'soberana de reinos'.

¿Por qué se enojó Dios contra su pueblo según el versículo 6 de Isaías 47? (versículo 6):

Se enojó y los entregó en manos de la hija de Babilonia, quien no tuvo compasión de ellos.

¿Qué pensaba la hija de Babilonia acerca de su futuro en el versículo 7 de Isaías 47? (versículo 7):

Pensaba que sería señora para siempre, pero no consideraba su final.

¿Qué pensamiento engañoso tenía la mujer voluptuosa mencionada en el capítulo 47 de Isaías? (versículo 10):

Pensaba en su corazón que ella era la única, y que nadie más existía aparte de ella.

¿Qué situación repentina le sobrevendrá a la mujer voluptuosa en el versículo 9 de Isaías 47? (versículo 9):

Orfandad y viudez le vendrán en un mismo día, a pesar de sus hechizos y encantamientos.

¿Qué consejo se le da a la mujer voluptuosa en el versículo 12 de Isaías 47? (versículo 12):

Se le dice que persista en sus encantamientos y hechizos, quizás así pueda mejorarse.

¿Cómo serán tratados aquellos con los que se fatigó la mujer voluptuosa en el capítulo 47 de Isaías? (versículo 14):

Serán como el tamo, serán quemados por el fuego y no habrá quien los salve.

¿Qué consejo se le da a la mujer voluptuosa al final del capítulo 47 de Isaías? (versículo 15):

Se le dice que cada uno irá por su camino y no habrá quien la salve.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909